

Geschäftsbericht 2022

Liebe Genossenschafterinnen und Genossenschafter, geschätzte Kollektivmitglieder, liebe Interessierte

Das erste Geschäftsjahr endet zwar erst mit dem Abschluss der Rechnung per 31.12.2023, doch möchten wir es nicht versäumen, anlässlich der Generalversammlung vom 2023 Einblick in die ersten 7 Monate unserer Tätigkeit zu geben.

Mit der Eintragung unserer Genossenschaft am 9. Juni 2022, konnten wir mit den Bautätigkeiten loslegen.

Fixdatum für unseren ersten öffentlichen Auftritt war der 24. September 2022, am Marktplatz 60plus im Pfarreizentrum Sursee.

Bis dahin mussten Flyer, Plakate und der Webseitenauftritt parat sein. Der Anlass bot uns die Möglichkeit mit anderen Organisationen und Verantwortlichen für Projekte der Freiwilligenarbeit in Kontakt zu treten.



Was sonst noch geschah...

Gespräche mit der Sozialvorsteherin der Stadt Sursee, Jolanda Achermann, welche unserem Anliegen sehr positiv gegenüber steht. Daraus resultierte einerseits ein Unterstützungsbeitrag an die Erstellung der Webseite und andererseits die Gelegenheit, unsere Philosophie an der Sitzung der Sozialvorsteherinnen Sursee plus vorstellen zu können.

Daraus entstand mit der Gemeinde Oberkirch ein erstes Kollektivmitglied.

GEMEINDE
OBERKIRCH

Die Idee von Zeitgut durften wir noch bei anderen Gelegenheiten präsentieren, so im Tauschnetz Sursee, bei der Freiwilligenorganisation des Schweizer Paraplegikerzentrums, dem Sozialdienst der Kirchen in Sursee und dem AltersZentrum St.Martin in Sursee, welches inzwischen auch Kollektivmitglied ist.



Auf nationaler Ebene nahmen wir an 2 Sitzungen der Nachbarschaftshilfe Schweiz teil, eine Art Dachverband in Netzwerkform für Zeitgut-Organisationen. Wir sind dort Mitglied, haben Einsitz in der Geschäftsleitung und durften einen ersten Gründungsbetrag von dort im Auftrag des Migros Genossenschaftsbundes entgegennehmen. Inzwischen sind wir auch Teil des Netzwerkes der Caring Communities Schweiz, welches uns mit einem weiteren Betrag im Rahmen eines Förderantrages bedachte.



Die Zusammenarbeit auf der regionalen Ebene durften wir mit den Zeitgut-Genossenschaften Luzern und Obwalden im Rahmen eines regelmässigen Austauschs pflegen. Die Idee ist die Förderung von Synergien in der ICT, dem Webseitenauftritt, bei Marketingmassnahmen und gemeinsamen Anträgen an Stiftungen.



Zusammen mit der Genossenschaft Zeitgut Luzern arbeiten wir auch mit Benevol Luzern an einem Projekt zum Austausch des Weiterbildungsangebotes für Organisationen der Freiwilligenarbeit.

Durch unsere Gemeinnützigkeit konnten wir bei Microsoft in den Genuss von 10 Non-Profit Lizenzen gelangen, was natürlich eine grosse Kostenersparnis für uns darstellt.

Der Vorstand, bestehend aus Silvia Stocker, Marcel Reimann und Joachim Cerny, hat sich im 2022 bereits mehrmals zu Arbeitssitzungen getroffen. Dabei wurde das Organisationsreglement angepasst (siehe Statuten), die Koordinationsstelle (Susan Graf Cerny) gewählt, Abklärungen getroffen und die operativen Tätigkeiten kritisch reflektiert. Wir stellen die jeweils aktualisierten Dokumente im Downloadbereich auf unserer Webseite zur Verfügung.



Silvia

Marcel

Joachim

Susan

Das erste Tandem konnte ins Leben gerufen werden und nach der Aufbauarbeit mit den Kollektivmitgliedschaften ist der Zuwachs an Einzelmitgliedschaften der Schwerpunkt im 2023.

Fakten:

- Gesprächsaustausch mit der Präsidentin von Zeitgut Luzern im Dezember 2021



- Gründung Genossenschaft Zeitgut RegioSursee am 24. Mai 2022
- Eintrag im Handelsregister 9. Juni 2022
- Mitgliedschaft im Netzwerk Nachbarschaftshilfe Schweiz
- Aufgewendete Stunden Geschäftsleitung: ca. 180
- Vorstandssitzungen: 3

Gründungsbeiträge:

CHF 1'000.- Stadt Sursee

CHF 3'000.- durch Migros Genossenschaftsbund

CHF 4'500.- durch Netzwerk Caring Communities Schweiz via Migros Genossenschaftsbund

Kollektivmitgliedschaften 2022:

Gemeinde Oberkirch

AltersZentrum St.Martin in Sursee

Stand Einzelmitgliedschaften 2022:

11 Genossenschaftsmitglieder

Vorhaben 2023:

Sobald die Schwelle von 50 Freiwilligen mit den Kollektivmitglieder überschritten wird, wechseln wir von unserer temporären Zeitgutschriftslösung auf die von allen Genossenschaften verwendete Software Zedis.

Wahl der Schlichtungsstelle an der GV vom 2. März 2023.

Wir danken unseren Genossenschaftsmitgliedern für ihre Treue sowie ihren Einsatz und freuen uns auf weitere Mitglieder in unserem Kreis.

Namens des Vorstandes

